

Frau Orthwein begrüßte die gekommene Schar von gut 200 Erwachsenen und knapp 90 Kindern, und freute sich über eine so tolle Schule, die mit den Kindern auch am Adenstedter Adventskalender teilnimmt. Und dafür gab es ersteinmal einen Applaus für die Kinder!



Als nächstes begrüßte sie den Förderkreis (Kindergarten/Grundschule) und bedankte sich bei Ihnen. Ines Bauer überreichte dann die restlichen Keksdosen (pro Klasse 2 Stück), damit die SchülerInnen in der Schule gut backen können, und die Ergebnisse aufbewahrt werden können.

Alle sangen zusammen „fröhliche Weihnacht“ (macht euch bereit), und danach kamen die ganz kleinen der 1a, die gerade einmal ein viertel Jahr in der Schule sind, aber schon „die Weihnachtsbäckerei“ vortragen konnten. Nun folgte die 1b mit „seht die erste Kerze brennt, wir feiern den Advent“, und dem Lied „Nikolaus packt die Sachen aus“ (frei nach Jingle bells) und „kommt ein Lichtlein...“

Es folgte die zweite Klasse mit dem Gedicht „Schneeflocken weit und breit“. Die dritte Klasse brachte dann das Gedicht „[der Bratapfel](#)“

Danach kündigte Frau Bremer die 4te Klasse an, die am Morgen bereits auftrat, und wohl in der Kirche noch ein Krippenspiel spielen wird, und bot nun für den Adventskalender „eine Sache für den Nikolaus“.

Nach einem riesen Applaus folgte noch eine Zugabe von allen Klassen zusammen mit „bis Weihnachten ist nicht mehr weit“.

Anschließend lud der Förderkreis Grundschule/Kindergarten wieder zu Keksen, und Punsch ein.

{gallery}2013/adventskalender/02-schule{/gallery}